



# 藤の実



お父さんと一緒に

令和4年2月4日 No.39

## スキー学習無事に終了！



4～6年生のスキー学習に続き、31日(月)、大曲ファミリースキー場で1・2・3年生のスキー学習を実施することができました。スキー教室を中止することに決めておりましたので、実施することができてとてもうれしかったです。ご協力くださった保護者の皆様、ありがとうございました。

さて、感染対策ということで、マスクをしたままでのスキー学習になりましたが、あまり苦にはならなかったようです。また、当日は、雪もそれほど降らず、良いコンディションの中でそれぞれスキーに親しむことができました。

学校でのスキー学習はこれで終わりとなりますが、来年度のスキー学習へとつなぐことができました。また、来年楽しもう！



マスクをしながら、それぞれ自分のレベルに応じて滑りました。

指導にあたってくださった保護者の皆様お疲れ様でした。ありがとうございました。



## 「梵天披露」行われる



1日(火)、「藤木昭和56年会」の皆様が来校され、梵天の披露をしてくださいました。

初めに梵天歌を2曲披露してくださいました。節回しもよく、とてもすばらしい歌声でした。それから、みんなで頭を下げてお祈りをしていただき、八幡神社のお札とともに、紅白の「祝い餅」と「記念品」を今年も全員いただきました。

地域の大切な行事に触れる貴重な機会となりました。「藤木昭和56年会」の皆様、ありがとうございました。



## 大仙でもクラスター発生

県の新型コロナウイルス感染症警戒レベル「3」が18日まで延長されました。大仙保健所管内でもクラスターが発生するなど、予断を許さない状況が続いています。

何度も同じ事を書きますが、いつ、だれが感染しても全く不思議ではなく、きちんと対策していたとしても感染することはあり得ると考えられる状況かと思えます。感染してしまった方への差別や偏見、誹謗中傷などしている場合ではありません。

さて、先週号で「2月の行事等の変更」のお知らせをしましたが、次のように追加させていただきます。

### ◇PTA学習参観日

⇒3月1日(火)に延期

### ◇部活動休止・スポ少活動自粛期間

⇒2月20日(日)まで延長

※以上の詳細は、本日配付の別紙でご確認ください。

### ◇弁当の持参

⇒2月7日(月)・16日(水)

※スキー教室とPTA学習参観日開催のために給食を停止していたため。